

Pressemitteilung

„Die wilde 17“ wieder auf dem Faulen See

Dreescher Werkstätten-Mannschaft beim Drachenbootfest in Schwerin dabei

Auch in diesem Jahr war unsere Drachenbootmannschaft „Die Wilde 17“ wieder beim Drachenbootfest am 12. und 13. Juni 2010 dabei und kämpfte mit um den Pokal. Die 18 wilden SüßwasserpaddlerInnen unseres Unternehmens mit und ohne Handicap hatten nur ein Ziel: Eine neue Bestzeit! Doch Gegenwind und kleinere Besatzung ermöglichten dies leider nicht. Doch Grund, den Kopf in den Sand zu stecken, hatten wir nicht! Im Gegenteil, mit unheimlich viel Spaß und tollem Teamgeist stellten wir uns dem Wettkampf. 250 m mussten schließlich in knappen eineinhalb Minuten hinterlegt werden. War das eine Kraftanstrengung!!! Doch Luft für den Schlachtruf blieb uns allemal: „*Die wilde 17! Go, Go, Go!*“ Wir haben es den Schwerinern also wieder gezeigt.

„Dafür trainierten wir schließlich auch seit Wochen jeden Montag sehr hart“, so Martin Neudek, ein Mannschaftsmitglied. „Und das nach einem anstrengenden Arbeitstag.“ „Alle waren hoch motiviert und kämpfen bis zum letzten Anschlag!“, unterstrich Kapitän, Michael Nowack. Ihm gebührt ein großer Dank, denn als Trainer und Steuermann führte er uns in allen vier Läufen geradewegs ins Ziel.



„Die Wilde 17“ am Faulen See